

| | |
|-------------------------------------|---|
| | <p>Le cours est centré sur l'actualité et la culture anglophone en utilisant le vocabulaire et les concepts étudiés au Q1 et au Q2. Les étudiant.e.s présentent des exposés devant le groupe après avoir abordé diverses techniques de présentation d'un exposé oral.</p> |
| Bibliographie | <p>La bibliographie sera communiquée au début du cours en septembre 2023.</p> <p>Manuel utilisé pour la partie lexicologie aux Q1 et Q2 : English Vocabulary in Use : Advanced, McCarty-O'Dell, Third Edition, Oxford, 2017</p> <p>Pour la partie Culture du Q2 : Linda Colley, 'Acts of Union and Disunion' (Profile Books, 2014); broché ISBN 9781781251850 ou livre électronique ISBN 9781782830139</p> <p>The bibliography for this unit will be given at the beginning of the course in September 2023.</p> <p>Textbook for the vocabulary part to be used in lexicology and oral practice in Q1 and Q2: English Vocabulary in Use: Advanced, McCarty-O'Dell, Third Edition, Oxford, 2017</p> <p>Required reading for the culture lectures in Q2: Linda Colley, 'Acts of Union and Disunion' (Profile Books, 2014); paperback edition ISBN 9781781251850 or digital edition ISBN 9781782830139</p> |
| Faculté ou entité en charge: | TIMB |

| Programmes / formations proposant cette unité d'enseignement (UE) | | | | |
|--|---------|---------|-----------|---|
| Intitulé du programme | Sigle | Crédits | Prérequis | Acquis d'apprentissage |
| Bachelier en traduction et interprétation | TIMB1BA | 5 | |  |